

Ernennungen am Landesverwaltungsgericht Niederösterreich

Die NÖ Landesregierung hat mit Beschluss vom 17. Dezember 2024 auf Grund von Dreivorschlägen des Personal- und Geschäftsverteilungsausschusses des Landesverwaltungsgerichtes Niederösterreich fünf Personen zu Richterinnen und Richtern des Landesverwaltungsgerichtes Niederösterreich ernannt:

Mag. Viktor Falschlehner war während seines Diplomstudiums der Rechtswissenschaften an der Universität Wien als Studienassistent am Institut für Römisches Recht und Antike Rechtsgeschichte an der Universität Wien tätig. Anschließend trat er in den NÖ Landesdienst ein und begann seine Laufbahn an der Bezirkshauptmannschaft Amstetten. Danach war er unter anderem Fachgebietsleiter Verkehr, Strafen und Polizei an der Bezirkshauptmannschaft Mistelbach und Bereichsleiter Sicherheit und Ordnung bzw. Allgemeine Verwaltung an der Bezirkshauptmannschaft Korneuburg. Seit 2021 ist er Referent in der Stabsstelle Revision und Compliance in der Abteilung Landesamtsdirektion des Amtes der NÖ Landesregierung.

Dr. Eva-Maria Feda-Kittl, BSc hat das Bachelor- und das Masterstudium Wirtschaftsrecht sowie das Bachelorstudium Betriebswirtschaftslehre an der Wirtschaftsuniversität Wien abgeschlossen. Nach ihrer Tätigkeit als Universitätsassistentin *prae doc* am Institut für Österreichisches und Europäisches Öffentliches Recht der Wirtschaftsuniversität Wien war sie am Verfassungsgerichtshof als verfassungsrechtliche Mitarbeiterin tätig. Im Anschluss daran absolvierte sie eine mehrmonatige Dienstzuteilung an der

Bezirkshauptmannschaft Baden und führt nun als Mitarbeiterin der Schienen-Control GmbH regulierungsrechtliche Verfahren.

Mag. Florian Fraberger hat nach dem Diplomstudium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien die Gerichtspraxis absolviert und ist anschließend in den NÖ Landesdienst eingetreten. Er begann seine Laufbahn an der Bezirkshauptmannschaft Horn. Danach war er an der Bezirkshauptmannschaft Korneuburg tätig. An der Bezirkshauptmannschaft Waidhofen an der Thaya war er Fachgebietsleiter Gewerbe- und Anlagenrecht. Seit 2019 ist er Referent im NÖ Verfassungsdienst. Während dieser Zeit war er im Jahr 2020 ein halbes Jahr dem Verfassungsgerichtshof als verfassungsrechtlicher Mitarbeiter dienstzugeteilt.

Mag. Andreas Honeder, Msc (WU) war nach dem Diplomstudium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien und dem Bachelorstudium der Wirtschafts- und Sozialwissenschaften an der Wirtschaftsuniversität Wien als Verwaltungspraktikant am Verwaltungsgericht Wien tätig. Anschließend absolvierte er die Gerichtspraxis und arbeitete als juristischer Mitarbeiter am Verwaltungsgerichtshof. Seit 2019 ist er Referent im Bundeskanzleramt-Verfassungsdienst.

Mag. Harald Trobollowitsch hat nach dem Diplomstudium der Rechtswissenschaften an der Universität Wien die Gerichtspraxis absolviert. Anschließend ist er in den NÖ Landesdienst eingetreten und war unter anderem Referent in der Abteilung Soziales und in der Abteilung Agrarrecht des Amtes der NÖ Landesregierung. Danach setzte er seine Laufbahn als Fachgebietsleiter an der Bezirkshauptmannschaft Gänserndorf fort. Derzeit ist er Bereichsleiter Sicherheit und Ordnung sowie Land- und Forstwirtschaft an der Bezirkshauptmannschaft Mödling.

Die neu ernannten Richterinnen und Richter werden ihren Dienst am 1. März 2025 antreten. Aus Anlass der Ernennung wurden gemäß § 25 Abs. 1 des NÖ Landesverwaltungsgerichtsgesetzes folgende Dienstorte festgelegt:

St. Pölten: Dr. Eva-Maria Feda-Kittl und Mag. Andreas Honeder

Mistelbach: Mag. Viktor Falschlehner und Mag. Harald Trobollowitsch

Zwettl: Mag. Florian Fraberger

St. Pölten, am 17. Dezember 2024

Dr. Markus Grubner
Vizepräsident